

**Sujet :** [INTERNET] Projet centrale photovoltaïque au sol la lande du Maine St Pierre la cour

**De :** Christine Leroi <

**Date :** 07/12/2021 19:45

**Pour :** pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Bonjour

Je vis depuis plusieurs années dans la commune de Bréal sous Vitré dans le bourg.

Nous avons habité à notre arrivée sur la route du val.

Nous avons subi à l'époque les nuisances des travaux du merlon de bonne heure le matin. (les alarmes de recul des camions)

Maintenant, nous nous sommes habitués au merlon, en effet il est boisé, la flore et la faune ont pris leurs habitudes.

Aujourd'hui pour moi, je me promène presque tous les jours par cette route.

Je part du bourg et je fais le tour.

J'apprécie cette sortie, je profite de m'arrêter pour voir les différents animeaux. Biches rapaces etc...

Depuis que je suis au courant de ce projet, je m'inquiète pour ma sortie car j'y prends beaucoup de plaisir, sans avoir à prendre ma voiture, pour ce coin de campagne.

Je me pose aussi des questions par rapport aux animeaux sachant qu'on ne peut pas aller contre le progrès.

Par ce courrier je peux évoquer mes inquiétudes.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire ces quelques phrases.